



Antwort zur Anfrage Nr. 0365/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend **Regionalpark Rheinhessen (SPD)**  
**hier: "Maletenroute"**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1)

Die Stadt Mainz hat der Umsetzung des Regionalparks Rheinhessen auf Grundlage des zugehörigen Masterplans mit Unterzeichnung der Mainz-Binger-Erklärung durch den ehemaligen Dezernenten Hr. Reichel im Mai 2009 zugestimmt. Vorab erfolgte eine Diskussion der Inhalte in allen relevanten Gremien.

Insofern haben die Inhalte des Masterplans für die Verwaltung Verbindlichkeit, die Umsetzung erfolgt jedoch in Abhängigkeit von der Haushaltslage der Stadt Mainz und den zur Verfügung stehenden Personalkapazitäten. Im Bereich Hartmühlengeweg erfolgt deshalb derzeit keine Umsetzung des Masterplans.

Zu 2)

Die Verwaltung ist an die politische Zustimmung zum Masterplan gebunden. Die Umsetzung richtet sich nach Haushaltslage und Personalkapazitäten.

Zu 3)

Die Renaturierung des Gonsbachtals ist ein aus der Aktion Blau und Ausgleichsverpflichtungen finanziertes, in sich geschlossenes Projekt. Die räumliche Lage der Maletenroute und des Renaturierungsabschnittes sind zudem nicht identisch. Aus diesen Gründen kann die Umsetzung der Maletenroute im Rahmen der Gonsbachrenaturierung leider nicht aufgegriffen werden.

Mainz, 07.03.2013

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete